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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。
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比例代表 新しい政治つくる5人 個人名で制度
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年間4兆円削減
自公維合意辰巳議員が批判

OTC類似薬 適用除外に反対

共産党 全面的な撤回を要求
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対
に
許
さ
な
い

医
療
崩
壊

高額療養「引き上げ」凍結

　辰巳氏は、自民、公明、
維新の合意文書で市販薬と
効能が同じOTC類似薬の「保
険給付の在り方の見直し」を
掲げたことについて、OTC
類似薬が自治体独自の医療
費助成の対象外となる懸念を
あげ、アトピー性皮膚炎やア
レルギー性鼻炎の治療薬など

「長期に使用する薬が医療機
関ではもらえずに市販薬を購
入して治療しなければならな
い」と指摘。「健康格差をも
たらす毒薬入りまんじゅうを
国民に強要することはあって
はならない」と批判しました。

　日本共産党の辰巳孝太郎議員は
衆院予算委で３日、自民、公明、維
新が医療費の最低４兆円削減で合意
したことに関し、「医療崩壊が起こ
る」と指摘。2008年に出産間近の
妊婦が７つの医療機関に受け入れを
拒否され死亡した事件を例にあげ、
「06年の１兆円の削減が現場の心を

折り医療崩壊をもたらした」「１兆円で医療崩壊だ。４兆円の
削減が一体どれだけの痛みをもたらすのか」と追及しました。

質問する辰巳孝太郎議員
＝３日、衆院予算委

　石破茂首相は7日、高額療養
費の負担上限額の引き上げを
断念しました。
　がんや難病の患者を中心とす
る広範な世論と日本共産党をは
じめとした野党の国会論戦が政
府を追い込んだもので、政府方
針が8月に予定していた負担上

限引き上げを見送り、事実上、
凍結するものです。
　断念表明の前日、参院予算
委では日本共産党の小池晃書
記局長が「100億円あれば凍結
できる」「予算のやりくりで十分
可能。立ち止まるなら今すぐだ」
と首相に迫っていました。

　同時に、石破首相は制度のあ
り方について今秋までに再検討
すると表明しています。日本共
産党は、患者の大幅な負担増を
強いる制度改革について、引き
続き全面的な撤回を求めます。
改悪に手をかす維新、国民
　苦しむ患者の声に耳を傾け

ず、「制度の持続可能性」を強
弁し衆院通過を強行した自民、
公明、これに手をかすのが日本
維新の会です。
　国民民主党も高額療養制度
の「見直し」を主張し自公政権
に同調しており、その責任が問
われます。



で暮らしも財政も破綻大軍拡

不公正ただし
消費税減税を
税制 　堀川氏は「京都の海上自衛隊舞鶴基地は敵

基地攻撃能力の前線基地、そのバックヤード
として祝園弾薬庫も拡張されている」と指摘。
「舞鶴の港湾整備は、トマホーク搭載可能な大
型のイージス・システム搭載艦も寄港できる
ようにするものか」と追及。中谷元防衛相は「イ
ージス艦以上の能力を持つ大型艦の寄港も可
能にする」と認めました。

　日本共産党の小池晃書記局長は参
院予算委員会で６日、社会保障費、文
教費、中小企業対策費など暮らしの予
算は物価上昇に対し実質マイナスであ
る一方、軍事費は過去最大の8.7兆円、
前年度比9.5％増だと強調。「大軍拡
を進める石破政権では国民の暮らしや
平和を守れない」と批判しました。

　小池氏は、米国のコルビ
ー次期国防次官候補が４日、
日本の軍事費を「GDP比
で３％以上に引き上げるべ
き」と主張したことに対し
「３％なら18兆円。暮らしも

衆院
予算委

　堀川あきこ議員は衆院
予算委員会分科会（２月
28日）で、自衛隊基地
強化、実弾演習が地域
住民の命と平和を脅かし
ていると批判しました。
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GDP比３％―米軍の要求拒否せよ

　小池氏は、法人税減税や研究開発
減税など大企業優遇とともに、「所
得税の富裕層優遇も目に余る。なか
でも金融所得に対する税率が低い『１
億円の壁』（上グラフ）だ。所得が１
億円を超えると税負担額が下がる壁
を取り払うべきだ」と求めました。

財政も破綻する。はっきり
拒否すべきだ」と追及。石
破首相は「何が必要なのか
を精緻に積み上げた結果と
して定まる」と引き上げを
否定しませんでした。

25年度予算案の
主要経費別の
前年度比伸び率
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　堀川氏は、陸自饗庭野演習場（滋賀県高島
市）で多発する実弾演習での場外着弾事故に
ついて、狭い演習場での実弾演習に構造的問
題があるとして、「唯一の再発防止策は実弾演
習をやめること」と
主張しました。
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中小企業へ直接支援を最賃
　首相が「2020年代に最
低賃金を全国平均1500円
にする」としていたことを
引用した小池氏は、「この
ペースではとても到達しな
い」と指摘。引き上げた場

合の社会保険料など従業
員１人当たりの事業主負担
（約13万円）が「賃上げの
大きな障害になる」として、
「中小企業への直接助成
をただちに」と求めました。


